MARTES 18 OCTUBRE 2011

La Habana Año 53 de la Revolución

EDICIÓN ÚNICA CIERRE: 2:30 A.M.

No. 249 20 ctvs





Donde comienza el deber, termina la amistad

ÓRGANO OFICIAL DEL COMITÉ CENTRAL DEL PARTIDO COMUNISTA DE CUBA



REFLEXIONES del compañero

Fidel

La voluntad de acero

Segunda parte y final

(Tomado de CubaDebate)

Pág. 2

Canciller de Rusia destaca dimensión política de Fidel

MOSCÚ, 17 de octubre.—El ministro del Exterior ruso, Serguei Lavrov, destacó la dimensión política del líder de la Revolución cubana, Fidel Castro, a quien calificó como "uno de los políticos más influyentes de nuestros tiempos", reportó ANSA.

Al presentar la versión en ruso de los libros La contraofensiva estratégica y La victoria estratégica, Lavrov recordó que en sus felicitaciones del pasado 13 de agosto, en ocasión del 85 cumpleaños de Fidel, el presidente ruso, Dmitri Medvedev, y el primer ministro Vladimir Putin destacaron que el líder cubano goza de un profundo respeto en este país.

Fidel es conocido como uno de los estadistas y políticos de mayor autoridad de la actualidad, como verdadero patriota, luchador por la justicia social y un firme precursor de la formación de un nuevo y más justo orden mundial, destacó el jefe de la diploma-

Durante un acto en el salón de ceremonias de la Casa de la Cancillería, Lavrov significó que el legendario revolucionario cubano se mantiene activo, como un pensador y una persona preocupada sinceramente por el destino de la humanidad.

Conocemos bien a Fidel Castro como gran amigo de Rusia y valoramos altamente su gran contribución para establecer y desarrollar los nexos bilaterales, que por décadas estuvieron llenos de sentimientos de sincera amistad, entendimiento mutuo y solidaridad, dijo.

Inaugurada la Escuela Superior de Cuadros del Estado y del Gobierno

Página 3



FOTO: JUVENAL BALÁN

Recibe Machado Ventura a la Secretaria General de la SWAPO

El compañero José Ramón Machado Ventura, Segundo Secretario del Comité Central del Partido y Primer Vicepresidente de los Consejos de Estado y de Ministros, recibió este lunes en la sede del Comité Central a Pendukeni Livula-Ithana, Secretaria General del partido Organización de los Pueblos de África Sudoccidental (SWAPO) y Ministra de Justicia de la República de Namibia, quien se encuentra de visita en nuestro país al frente de una delegación invitada por nuestro Partido.

Durante las conversaciones, el compañero Machado y la Secretaria

General ratificaron los históricos lazos de amistad y solidaridad entre el Partido Comunista de Cuba y la SWAPO, e intercambiaron sobre temas de interés bilateral y de la situación internacional.

En el encuentro participaron José Ramón Balaguer Cabrera, miembro del Secretariado del Comité Central y jefe de su Departamento de Relaciones Internacionales, así como otros funcionarios del Partido. También estuvieron presentes el embajador de Namibia en Cuba, Excmo. Sr. Hopelong Uushona Ipinge, y otros miembros de la delegación visitante.

El remo prendió la mecha dorada

Harold Iglesias, enviado especial



GUADALAJARA.—Si bien la tercera jornada de competencias no le deparó a Cuba el botín dorado que se esperaba, el remo prendió la mecha por intermedio de Yariulvis Cobas y Aymée Hernández

en el doble par abierto con crono de 7:13.76 minutos, por delante de los botes de Estados Unidos (7:14.34) y Canadá (7:16.29).

Tras ese performance las otras dos embarcaciones antillanas se embullaron y escalaron el podio: primero, el doble par monarca defensor de Yoennis Hernández-Janier Concepción (6:32.54) se agenció plata esta vez, detrás de los argentinos Ariel Suárez-Cristian Rosso (6:26.55), en tanto el cuatro sin timonel de Jorber Ávila, Solaris Freire, Dionnis Carrión y Jenser Basilio (6:06.51) pescó bronce, al acecho nuevamente de Argentina (6:04.41) y Canadá (6:05.65).

La fusilera Eglys Cruz consiguió su quinta presea en lides continentales, (atesora tres oros y dos platas), al concluir segunda en el fusil de aire a 10 metros, con acumulado de 497.3. La espirituana confesó no sentirse contenta al término de la prueba, en la que cedió su doble reinado a la estadounidense Jean Emily Carusso (497.8). Eglys tiró la mejor final de todas las concursantes (103.3) pero no le bastó para remontar la desventaja de dos unidades con que terminó en la clasificatoria.

La otra presea de la fecha se la adjudicó la taekwondoca Taimí Castellanos, un bronce en los 67 kg que nos dejó a todos con ganas. Allí se impuso la canadiense Melissa Pagnotta.

Hoy continúa la expectación en la cuarta fecha de competencias. (Más información en las páginas 4 y 5)



Yariulvis y Aymée, felices por su destacada actuación.

FOTO: JUAN PABLO CARRERAS, ENVIADO ESPECIAL